



La liste de cadeaux de la Sarra

«Commencement de l'Évangile de Jésus-Christ (...) J'envoie mon message, celui qui crie : dans le désert, préparez le chemin du Seigneur !» Marc 1.

Au Commencement de l'Avent, ce 1er dimanche, les enfants de la catéchèse œcuménique ont été nos messagers. Ils ont commencé «pour de vrai» à déblayer le chemin. Nous avons réellement ouvert un chemin dans la salle de Culte ! Au Commencement de l'avant Noël, grâce à ces enfants est passée la Joie. Joie d'ouvrir à nouveau un temps de l'Avent, une préparation à Noël.

Faudrait-il, nous les adultes, freiner cet élan vers Noël, négliger ce chemin de joie et de partage engagé par nos enfants, au motif que les nouvelles du monde nous préoccupent ou que les soucis nous assombrissent ? Au contraire nous multiplierons ce mois de décembre les rencontres de l'Avent : nous avons à cœur de préparer

(oserais-je paraphraser l'évangile ?), dans ce désert de Givors, une rencontre de Noël ; de marcher avec les jeunes à la rencontre des résidents de Claude Bernard, de rejoindre la table de fête du groupe Amitié, les groupes de maison et de partage, le culte du dimanche soir du 14 décembre, les chants de Noël du 20 décembre...et ailleurs encore d'autres invitations nouvelles dans toute la région jusqu'au 24 décembre.

Ces instants précieux ne valent-ils pas la plus belle des listes de cadeaux de tous les pères Noël du monde ?

Pour ceux et celles qui seront seuls, il y a dans toute cette liste un cadeau à livrer à domicile, une visite, une invitation, une petite célébration à deux ou trois. Écrivez nous ! Que vous vouliez accueillir ou visiter.

Tous nos vœux de Noël, à tous, de la part du conseil de paroisse aux côtés de Françoise Sternberger.

Sommaire :

page 1 : Édito

page 2 : Agenda - Dans

nos familles

page 3 : Noël

page 4 : Chantons Noël

page 5 : Le Synode

page 6 : Le droit de comprendre

page 7 : Billet du Trésorier

page 8 : Lectures

page 9 : Culte Nouveautés

Agenda

Décembre 2014

Lun 1	20h30	<i>Groupes de maison à Oullins</i>	
Mer 3	20h30	Conseil de paroisse	
Jeu 4	14h	<i>Groupes de maison à La Mulatière</i>	
Sam 6	9h30	<i>Catéchèse à la Sarra : Enfants de 7 à 11 ans (9h30-12h30), Pré-ados de 11 à 13 ans et ados de 13 à 16 ans (9h30 à 13h30 avec repas)</i>	
Dim 7	10h30	Culte à la Sarra Entraide, temps de Vie et repas partagé 2èmedimanche de l'Avent	Françoise Faure et Marcel Rochet
Ven 12	9h-10h	<i>Réunion de prières à la Sarra - contact : Odile Nordberg 04 78 51 01 18</i>	
Sam 13	16h30	<i>Eventail</i>	
Dim 14	17h	Culte du 3ème dimanche de l'Avent à la Sarra	Josette et Henri Floris
Lun 15	19h	<i>Groupes de maison à Chaponost</i>	
Mar 16	14h30	<i>Noël à Givors</i>	
	20h30	<i>Tandem (Étude biblique en relation avec la catéchèse œcuménique)</i>	
Mer 17	14h30	Culte à Claude Bernard	
Jeu 18	14h30	<i>Groupe Amitié fêtons Noël avec chants, contes et goûter (voir page 3)</i>	
Ven 19	9h-10h	<i>Réunion de prières à la Sarra - contact : Odile Nordberg 04 78 51 01 18</i>	
Sam 20	14h30 rép. 18H concert	<i>Chantons Noël à la Sarra (voir page 4)</i>	
Dim 21	10h30	Culte du 4ème dimanche de l'Avent à la Sarra	Etienne Fleury
Mer 24	19h	Veillée de Noël (voir page 4)	
Ven 26	9h-10h	<i>Réunion de prières à la Sarra - contact : Odile Nordberg 04 78 51 01 18</i>	
Dim 28	10h30	Culte unique et commun au Terreaux	
Janvier 2015			
Dim 4	10h30	Culte à la Sarra temps de Vie et repas partagé	

DANS NOS FAMILLES

Un mot, un message, une prière, une pensée, votre présence, tous vos témoignages de sympathie, d'affection et d'amitié nous ont profondément touchés et apporté un grand réconfort lors du décès de Robert, et au fil de ces

dernières années.

Du fond du cœur, merci.

Que la grâce de Dieu nous accompagne tous.

Suzanne Castano

La mise sous enveloppe du sarra-info de décembre se fera le vendredi 26 décembre à 14 heures.

VEILLEE DE NOEL

Mercredi 24 décembre, à 19 h, une veillée de Noël nous réunira à la Sarra pour célébrer la naissance de notre Seigneur Jésus-Christ.

Ce moment de joie, de fête et de recueillement est principalement dédié aux enfants (avec sapin, bougies et musique).

Noël, c'est le signe qu'un jour Dieu est venu dans le monde comme un petit d'homme,
Noël, c'est le symbole d'une foi entrée dans notre vie,
Noël, c'est l'appel à une vie autre, une vie nouvelle,
C'est une possible naissance pour nous, pour chacun de nous.

Vous êtes tous invités ! Venez nombreux, en famille, avec vos enfants, vos parents participer à ce moment de paix et de reconnaissance (durée : 1 heure environ).

Timbres pour le DEFAP

"Vous avez tous plus ou moins aperçu une boîte décorée au fond de la salle de culte, sur une étagère, près de différents journaux, il s'agit de la boîte à timbres. En effet, depuis le départ de Jean-Pierre et Jenny Raspail, j'ai pris la relève. Je récupère, dans cette boîte, tous les timbres-poste français ou étrangers, excepté les timbres dits "ordinaires", c'est à dire les timbres courants, qui, depuis quelques années, n'ont plus de valeur marchande (auparavant, ils étaient vendus au poids à des grossistes.

J'envoie ces timbres tous les deux mois environ au DEFAP (Département

Evangélique Français d'Action Apostolique) qui est un service de mission en lien avec l'église protestante unie de France. Leur vente permet de financer différents projets, comme, récemment, des bourses qui ont pu être attribuées à des étudiantes d'une université presbytérienne du Congo, permettant ainsi de réduire l'inégalité hommes/femmes face aux études supérieures.

Alors, merci au service philatélique du DEFAP et...continuons à donner nos timbres avec enthousiasme!"

Annie Van Hemelrijck



Chantons Noël

le samedi 20 décembre

Eric Noyer, chef de chœur du groupe "Chants d'expériences" propose comme l'an dernier une rencontre de Noël à la Sarra avec chants et textes divers.

La répétition aura lieu à 14h30 le samedi 20 décembre, et la représentation à 18H ce même jour à la Sarra. Ce projet est en cours d'organisation. Ceux qui voudraient collaborer pour bâtir le programme peuvent venir le mardi 2 décembre à 20H30 chez Eric Noyer au 10 allée de

Borée 69230 St Genis Laval (04 78 56 88 31). Après cela, un CD de travail sera fait pour permettre à chacun de se préparer aux chants (à demander à tamtams@laposte.net ou <http://eric-noyer.fr/stages>). Si cela vous tente, n'hésitez pas à prendre contact et à rejoindre le groupe qui se constitue petit à petit.

Merci à tous,

Annie Van Hemelrijck.

Groupe Amitié

Notre prochaine rencontre se fera exceptionnellement le 3ème jeudi du mois, donc le 18 / 12, au lieu du 11 /12. Nous fêterons Noël.

14 h 30 à la Sarra. Tout le monde est invité.

Contact : G. Debauge : 04 78 57 05 11.

Sarra chœur

Répétitions le 13 /12 et le 20 /12, à 15 h, à la Sarra. Venez nous rejoindre, si vous aimez chanter.

Contact :

G. Debauge : 04 78 57 05 11

L'Association



vous invite à sa vente annuelle

nouvelles dates, nouveau lieu, nouvelle formule !

« Les 3 JOURS de L'ENTRAIDE »

les 12, 13 et 14 décembre 2014

dans la crypte de l'Eglise de la Rédemption

Place Puvis de Chavannes

69006 LYON

accès : Métro Foch et Ligne C4 arrêt Foch

Que s'est-il passé à Vogüé les 7/8/9 Novembre ?!

Un synode régional particulièrement attendu, puisque le thème avait été proposé au travail des paroisses bien en amont : la Bénédiction. Nous avons travaillé sur un texte envoyé par le Conseil national, soumis à nos commentaires et celui des autres synodes régionaux, avant le travail du Synode National. Nous n'avons donc pas de «Lettre aux Eglises» à vous retourner. Je garderai de ce travail la qualité des échanges et de l'écoute respectueuse de nos différences, écoute assez rare dans nos sociétés. Commenter le texte a été plus délicat, mais nous y sommes arrivés. Les rapporteurs ont bien transpiré ! (dont Jean Pierre Sternberger). La suite de ce travail vous sera transmise après le Synode national qui a lieu à l'Ascension. Ce synode avait d'autres décisions à prendre, particulièrement sur la vie régionale - nous avons voté le rattachement des Eglises de Saint-Laurent-du-Pape et du Bas-Eyrieux au consistoire des Portes du Midi - et sur les finances, avec pas moins de cinq décisions et un vœu. En effet le résultat déficitaire de 2013 ne peut que retenir notre attention.

Nous avons encore beaucoup voté.

Vœu n°2 : Les Eglises, lieux de Créations artistiques « ... Suivre, accompagner et

encourager toutes initiatives au plan de la création et de la formation.»

Vœu n°3 : L'Accueil des réfugiés du Moyen-Orient

n°4 : Communauté, œuvres et mouvements (il s'agit du thème de la «diaconie» ou entraide).

n°5 : Ce vœu concerne l'envoi d'une pétition et concerne l'assassinat d'Eric de Putter au Cameroun.

n°6 : Il s'agit d'un manifeste «valeur ajoutée» de la Cimade.

Ces deux documents sont à votre disposition.

Et nous avons chanté des chants nouveaux sous la houlette de notre aumônier de synode, le pasteur Joël Dahan, directeur de la Fondation John Bost, et musicien. Cliquez sur «cantiques.fr» vous en aurez une petite idée ! Il s'agit d'un nouveau site dédié à la création musicale pour le culte, qui sera suivi d'un disque.

Nous sommes plusieurs à pouvoir répondre à vos questions sur ce synode:

Marie Allevard, Béatrice Kilubu, les pasteurs Jean Pierre et Françoise Sternberger, le pasteur Gérald Machabert, notre informateur régional et paroissien (!), ont participé pour vous au Synode de notre Eglise de la Région Centre Alpes Rhône.

LE DROIT DE COMPRENDRE...L'ECONOMIE GLOBALE : LA MONDIALISATION

Samedi 15 novembre, dans le cadre de "Sarra Ouverture sur la Cité", nous étions une cinquantaine de participants à cette rencontre-débat (animée par Guy Bottinelli et Bernard Durvin) sur le thème de la mondialisation. En effet, si l'on ne s'intéresse pas à l'économie, celle-ci a le privilège de s'imposer à nous !

Alors, sujet difficile ? Oui sans doute même si nous en entendons parler quasiment tous les jours. La mondialisation, c'est le maelstrom dans lequel nous baignons depuis trois décennies, avec pour conséquences une mise en compétition féroce entre pays (d'où le phénomène des délocalisations), un accroissement des inégalités de revenus et de fortunes et une propension à la réduction du rôle de l'Etat-providence, bête noire des néolibéraux

(promoteurs d'une "pensée globale unique").

Subir ou survivre à la mondialisation ? That's the question ! Au sein d'une Europe à dynamiser, à harmoniser, notre pays est fragilisé mais dispose de nombreux atouts, à la condition que nous restions motivés par un projet de "vivre ensemble" et non renfermés sur des égoïsmes sans issue.

En fin de rencontre, Jean-Pierre Sternberger a porté un regard théologique et éthique sur ce sujet.

A noter : DVD sur demande à Marcel Rochet.

La prochaine rencontre-débat, en mars 2015, portera sur le thème : "Et si j'aimais l'impôt !", titre volontairement...provocateur.

Bernard Durvin

Croix bleue

Vendredi 21 novembre la soirée Croix Bleue a réuni une vingtaine de personnes (dont seulement cinq de La Sarra). Après que Françoise ait rappelé ce que le mot « Résister » évoquait chez les protestants, nous avons échangé autour de ce thème. C'est alors qu'une dame nouvelle à la Croix Bleue nous a surpris par son témoignage difficile à entendre, mais qui nous a montré combien l'addiction est un

dur combat. La conclusion fut donnée par l'histoire de Caïn et Abel. Caïn qui n'a pas su résister à la violence, mais à qui Dieu a laissé la possibilité de vivre puisqu'il a mis un signe sur lui pour le protéger.

Nous avons terminé par un moment convivial où Pierre comme d'habitude nous a régales avec ses délicieuses pâtisseries.

Liliane Buthion

Le « billet » du trésorier

Nous avons vécu au mois de Juin une très belle fête des 40 ans de la catéchèse œcuménique, plus d'une centaine d'enfants découvre la bonne nouvelle de la rencontre de Jésus par l'étude des textes de la Bible, offrons leur une église vivante et chaleureuse. A un mois de la clôture des comptes de la paroisse je constate que le nombre de donateurs nominatifs (dons par chèques ou virements) est en baisse et les recettes moindres que prévu. Des anciens nous ont quittés, saurons-nous comme eux prendre notre part dans la vie concrète de la paroisse ?

Je suis prêt à faire ce pari. Dès à présent, vous trouverez une enveloppe «offrande de Noël» dans ce Sarra-info (ou vous pouvez l'envoyer directement si vous recevez l'information par Internet).

Je vous rappelle que notre Eglise vit uniquement des dons de ses fidèles et que c'est nous tous, paroissiens d'Oullins, qui finançons tous les frais liés à l'annonce de la Parole de l'Evangile dans le vaste secteur géographique de notre paroisse de la Sarra.

Parmi ces dépenses il y a le salaire de notre pasteur, les frais liés à la catéchèse, l'entretien des locaux et leur fonctionnement (eau, gaz, électricité) notre solidarité par rapport aux plus démunis (entraide protestante et aide

directe à des personnes sans ressource) notre solidarité envers d'autres paroisses moins favorisées, notre participation au service de la mission dans le monde ...

Notre fichier de paroisse comporte un peu plus de 300 familles, une partie d'entre elles participe financièrement à son rayonnement. Si toutes les familles faisaient un don à l'Eglise nos recettes seraient multipliées par deux. Nous sommes tous concernés, merci de contribuer nombreux à la vie de notre Eglise, tous vos dons, même les plus modestes, seront les bienvenus pour boucler notre budget.

Je voudrais déjà dire un grand merci pour les dons reçus et les mots d'encouragement qui les accompagnent. Je compte sur vous tous, donateurs réguliers ou nouveaux donateurs, pour équilibrer nos comptes avant le 31 Décembre.

Prenons le temps de réfléchir à la part de notre vie que nous consacrons à l'annonce de la parole de Dieu. Et relevons ensemble le défi des premières lignes de ce texte et n'oublions pas que nos dons **donnent droit à une réduction d'impôts de 66% du montant de notre don annuel.**

Bonnes fêtes de Noël à tous

Alain Vernet

Eglise protestante unie de Lyon Oullins-Givors

7, rue de la Sarra, 69600 Oullins Tél. : 04 78 51 31 79

Pasteur : Françoise Sternberger 06 13 38 49 84

Président : Bernard Durvin : 04 78 08 12 26

Trésorier : Alain Vernet : 04 78 56 69 69

Secrétaire :

EPUdL Oullins-Givors CCP : 67177S Lyon

Site : www.sarra-oullins.fr

mail : francoise.sternberger@sfr.fr

Sarra-Info

Directeur de publication : Bernard Durvin

Mise en page : Marcel Rochet

Contact : rochetmarcel@sfr.fr

---- Lectures du 1er décembre au 31 décembre ----

Jours	Lecture suivie	Psaumes	Dimanches et fêtes
L 1	Psaume 56	71	
Ma 2	Psaume 57	72	
Me 3	Psaume 58	73	
J 4	Ephésiens 1.1-14	74	
V 5	Ephésiens 1.15-23	75	
S 6	Ephésiens 2.1-10	76	
D 7 2° dim. de l'Avent	Ephésiens 2.11-22	85	Esaïe 40.1-11 2 Pierre 3.8-14 Marc 1.1-8
L 8	Ephésiens 3.1-13	77	
Ma 9	Ephésiens 3.14-21	78	
Me 10	Ephésiens 4.1-16	79	
J 11	Ephésiens 4.17-32	80	
V 12	Ephésiens 5.1-20	81	
S 13	Ephésiens 5.21-6.9	82	
D 14 3° dim. de l'Avent	Ephésiens 6.10-24	Luc 1.46-54	Esaïe 61.1-11 1 Thessaloniens 5.16-24 Jean 1.6-8,19-28
L 15	Amos 1.1-12	83	
Ma 16	Amos 1.13-2.5	84	
Me 17	Amos 2.6-16	85	
J 18	Amos 3.1-4.3	86	
V 19	Amos 4.4-13	87	
S 20	Amos 5.1-17	88	
D 21 4° dim. de l'Avent	Amos 5.18-27	89	2 Samuel 7.1-16 Romains 16.25-27 Luc 1.26-38
L 22	Juges 13.1-25 Luc 1.5-25	90	
Ma 23	Genèse 18.1-15 Luc 1.26-38	91	
Me 24	Genèse 21.1-8	92	
Me	Luc 2.1-20		
J 25 Noël	Esaïe 52.7-10	98	Esaïe 52.7-10 Hébreux 1.1-6 Jean 1.1-18
V 26	1 Samuel 1.1-23 Genèse 29.31-35	93	
S 27	1 Samuel 1.24-2.11 Genèse 30.1-24	94	
D 28	Amos 6.1-14	105	Genèse 15.1-6 ; 21.1-3 Hébreux 11.8-19 Luc 2.22-40
L 29	Amos 7.1-17	95	
Ma 30	Amos 8.1-14	96	
Me 31	Amos 9.1-15	97	

QUELQUES NOUVEAUTES POUR LES CULTES

Lors de la dernière réunion de l'équipe ressources «cultes», avec la présence de jeunes parents, deux décisions importantes ont été prises

- **Clarifier et donner une impulsion nouvelle aux cultes «temps de vie»**

Un culte temps de vie c'est un culte où l'on prend le temps de vivre le culte avec les enfants : il y a à la fois un temps d'éveil biblique des 3-6 ans et de mini-culte des 7-12 ans. Ces cultes concernent particulièrement les familles et les

parents ou grands parents. Ils peuvent aussi s'impliquer dans la préparation et le déroulement de ces cultes.

Pour cela, un contact sera pris avec les familles et une plaquette les invitant à se saisir de ce Temps de vie ensemble leur sera envoyée. (Contact temps de vie : Luce Li)

- **Déplacer deux fois par trimestre l'horaire du culte dominical à 17 heures**

Il n'y aura donc pas culte à 10h30 ces dimanches là.

Notez bien dès maintenant que le premier culte à 17 heures aura lieu le dimanche 14 Décembre, 3ème Culte de l'Avent

Groupe Amitié le 13 novembre

Rencontre avec le directeur de «Mains Ouvertes»

Depuis les années soixante dix, dans le centre commercial de la Part Dieu un local a été mis à la disposition d'un groupe de bénévoles, professeurs ou religieux, qui depuis plusieurs années partageaient avec des étudiants et des jeunes travailleurs séparés de leur famille, et souvent seuls, leur difficultés. Puis, sont venues s'intégrer des personnes du quartier et au hasard des événements mondiaux, des personnes de toutes ethnies et religions (chrétiens,

musulmans, juifs et même bouddhistes) qui ne savaient où aller pour se recueillir.

Ils ont trouvé là une équipe à leur écoute, pour expliquer leurs rites religieux et parler de leurs difficultés sociales d'intégration.

Ces accueillants sont en majorité chrétiens et accompagnés de quelques musulmans.

Mains Ouvertes est un lieu de rencontres de partage et d'écoute.

C'est un lieu véritablement ouvert qui a accueilli 40.000 personnes en 2013.

Françoise Faure